



Die Seidenschwänze kommen in normal kalten Wintern aus der Tundra nach Westfalen und auch zur Fröndenberger Kiebitzwiese. In diesem milden Winter sind die üblichen Gäste ausgeblieben. Foto: Archiv

Die Aktivitäten des NABU im ersten Halbjahr 2015

Nach Stammtisch und erster Exkursion stehen beim NABU-Treff am 9. März die Eulen, die Könige der Nacht im Mittelpunkt. Paul Schlücking referiert

um 19 Uhr im Gemeindehaus Stift. Beim Frühlingsmarkt am 12. April ist der Naturschutzbund mit einem Stand vertreten. Die nächste Exkursion über die Kiebitz-

wiese steht am 22. April um 17 Uhr an. Am 23. Mai gibt es eine Kräuterwanderung in Ostbüren. Start ist um 10 Uhr am Dobomilgebäude. Am 7. Juni laden NABU

Fröndenberg und ADFC Unna zu einer naturkundlichen Radtour Unna-Fröndenberg und zurück ein. Um 10.30 Uhr ist Start am Rathaus in Unna.